

Crystal Vernet

Ailly Marcia et
les Tamissaliens



Sommaire

1 – Le Commencement.....	5
2 – Une rentré mouvementé	11
3 – On repart les dégâts	33
4 – Emprisonner pour on ne sait qu'elle raison.....	55
5 – Sauvetage.....	65
6 – Vision	91
7 – Des nouveaux dans un monde étrange	93
8 – Bel inconnu.....	119
9 – Retrouvé	127
10 – Ailly : Luinil Melian Yule !	133
11 – Académie Raven.....	157
12 – Le cours de combat.....	173
13 – Le bal des âmes sœur. Et la vérité dévoiler	181
14 – Decouverte de sois même	189
15 – Le secret des pierres	203
16 – Surprise vraiment inattendu.....	215
Personnages	223

1

Le Commencement

Il y a bien longtemps sur les terres de Tamissallia deux peuples étaient en guerre. ces deux peuples, que tout opposent, étaient les uns, des elfes, habitant Amalia, et les autres, des vampires, habitant Sluthgars sur les terres de fatanyu¹, Amalia était une ville pleine de lumière et de beauté grâce a ses fleurs et ses forêts les plus resplendissantes de tout Tamissallia quand a Sluthgars c'était une ville remplie de malheurs, de forêt de bois morts la bas la nuit y était, chaque heure, chaque jour, pas une once de lumière. Leur soleil, en vérité, était d'un rouge aussi éclatant que le sang, aucune créature vivant dans les plaines ensoleillées n'a mit les pieds là-bas. Pendant des années cette guerre fut sans fin aux yeux des habitants jusqu'au jour où le roi d'Amalia, sire Varenne, succomba et le malheur s'abattit sur les peuples de Tamissalia. La reine Elnaldi se renferma, plus personne ne l'approchais sous peine de se faire tuer. Un beau jour le roi de Sluthgars réussis à s'introduire a l'intérieur

¹ Enfer

du palais d'Amalia ne sachant pas où il se trouvait il fouilla la pièce dans laquelle il avait atterri, heureux de n'être tombé sur personne, il commença à visiter le palais, quand il tomba sur la plus belle créature qu'il n'avait jamais vus auparavant. Devant le jeune vampire se tenait une femme pas plus âgée que lui, à la chevelure d'or, aux yeux gris perle remplis de tristesse et à la peau si douce que la lumière de la lune lui semblait glisser dessus. Cette jeune femme à la beauté si frappante était vêtue d'une unique robe en soie bleue autour de son cou était attaché un pendentif munis d'une pierre précieuse bleue et à sa tête un magnifique diadème. Le vampire en resta quoi, la jeune femme le regarda effrayée, il s'en était aperçu assurément, il tenta tout et n'importe quoi pour la rassurer ce qui le tourna au ridicule. Au grand damne de lui il comprit qu'il n'y arriverait pas jusqu'à qu'il entendit des gloussements, il regarda la jeune femme, elle se retenait, mais elle ne dura pas longtemps, et se mit à rire. Le jeune vampire sourit heureux et surprit de sa réussite, jamais il n'avait fait rire quelqu'un encore moins une si jolie jeune femme. Quand la jeune femme finit de rire elle lui demanda son nom et d'où il venait.

— Je me nomme Reitan, lui répondit-il. Je viens de loin, et vous comment vous prénommez vous ?

La jeune femme le regarda avec tant de tendresse qu'il manqua de tomber.

— Je me nomme Elnaldi. Dit-elle de sa voix douce et veloutée.

Toute la nuit Elnaldi et Reitan firent connaissance quand l'aube se leva l'homme salua la jeune femme cette dernière lui demanda si il allait revenir.

— Je reviendrais si vous le désirez, lui a-t-il répondu.

Puis il partit. Toute les nuits Reitan venait rendre visite à la reine Elnaldi, chaque jour passèrent et la reine fut heureuse au grand soulagement de son peuple. Mais qu'est-ce qui a bien pu rendre heureuse leur reine bien aimée. Le peuple se questionnait sur l'humeur inattendu de leur reine sans s'en rendre compte leur reine avait des visites d'une personne qu'aucun d'eux ne pouvait s'imaginer. Un beau soir alors qu'Elnaldi attendait, avec impatience Reitan, l'homme pour qui elle commençait à avoir des sentiments, elle se demandait de qu'elle race il était. Ça ne pouvait pas être un elfe, ses oreilles n'étaient pas aussi pointue que les siennes et sa peau bien trop pale, ni un nain, il est bien trop grand, pas même un kitsunné, il n'avait pas d'oreilles de renard et ses yeux n'étaient pas aussi expressif qu'eux. Mais qu'elle était donc sa race ? Peut-être un humain ? Soudain, sur le bord de la fenêtre Reitan était là ses cheveux mi-long et brun était ébouriffés, ses yeux bleu nuit camouflés par la noirceur du ciel. Elnaldi ne pensa plus à sa race elle se disait que c'était sans importance. L'homme qu'elle chérissait tant la regarda tendrement, il mit un genou à terre, posa sa main sur son genoux valident et la regarda avec tant de tendresse que la jeune femme y succomba immédiatement.

— Elnaldi il faut que je vous dévoile mon identité bien trop longtemps gardé, dit-il d'un ton grave.

La femme le regarda inquiète.

— Je suis d'une race que personne ne veut sur ses terres, une créature que tout le monde craint pour nos malheurs et les corps que nous laissons derrière nous vider de leur sang.

Elnaldi eu un hoquet d'effroi.

– Je suis un vampire.

La jeune femme fut abasourdie par cette révélation mais son amour pour lui ne s'évapora pas pour autant. Pendant un long moment le silence régnait. Reitan commença à penser qu'elle ne voulait plus de lui, il se retourna monta sur le rebord de la fenêtre quand un bras le retint. C'était Elnaldi. Il la regarda, des larmes coulaient le long des joues de la jeune femme, d'un geste instinctif il posa une main sur le visage de sa bien aimée et essuya ses larmes, levant les yeux vers lui, Elnaldi se leva sur la pointe des pieds et l'embrassa. Reitan était surpris, il pensait qu'elle ne lui adresserait plus la parole et qu'elle le réduirait à l'état de cendre, mais ses pensées s'étaient révélées mensongères. Leur baiser était long et passionné, c'est là que commence leur histoire d'amour interdite. Tous les soirs il venait lui rendre visite comme a son habitude. Un jour alors qu'Elnaldi et Reitan se rendaient leur petite visite habituelle, le frère d'Elnaldi les surpris. Le frère d'Elnaldi est un elfe aux cheveux d'or, il est son bras droit, c'est l'homme en lequel elle a le plus confiance, le fait qu'elle soit avec un vampire, un nain, un humain ou autre ne le regardait pas du moment qu'elle était heureuse ça lui convenait, lui-même c'était amouraché d'une sorcière. Cette dernière venait de mettre au monde un petit garçon, la raison pour laquelle il c'était précipité dans la chambre de sa sœur. Le lendemain la reine vint rendre visite a son frère et sa femme, la jeune sorcière avait de long cheveux finement bouclé caramel et ses yeux étaient d'un magnifique vert émeraude, elle tenait dans ses bras un petit tas de couverture à côté d'elle, un enfant était assit sur une

chaise, un verre d'eau a la main, il était aussi blond qu'Elnaldi et ses yeux gris était aussi magnifique qu'elle, il ressemblait en tout a la reine pour faute qu'il était son fils et celui du Roi Varenne. Lidwine, femme de son frère Tarannon et princesse de Pandragon, lui présenta alors son fils qu'ils avaient nommé Raylan.

– Nous l'avons nommé ainsi parce que monsieur voulait l'appeler Alan et moi Ryan, donc sa a donné Raylan, lui dit Lidwine.

Elnaldi pris l'enfant dans ses bras et le regarda, il avait les même yeux que sa mère et ses cheveux était ceux de son père, elle pensa tout de suite que cet enfant serait la fierté de ses parents son avenir sera prometteur. La reine fut prise par des nausées soudaines. Elle redonna l'enfant à sa mère et fila. Reitan rentrait chez lui pour un an au même moment Elnaldi portait le fruit de leur amour. Un amour interdit. Neuf mois s'étaient écoulés et la Reine avait mis au monde une ravissante petite fille, le premier janvier, l'enfant avait une peau aussi blanche que la neige, ses cheveux étaient roux et ses yeux étaient d'un des plus rares bleus mais surtout des plus magnifiques qu'on aient jamais vu. Elle décida de lui donner pour nom Luinil, trois mois on passés toujours pas de nouvelles de Reitan, Elnaldi s'occupa de sa fille jusqu'à ses un an, le jour même Reitan décida de revenir. La chambre dans la quelle il passait ses nuits quand il était à Amalya, avait beaucoup changée un berceau était la et dans ce dernier reposait un bébé, il avait une longue chevelure cuivre il pensa alors à une fille, sa peau était aussi blanche que la neige qu'il y avait dehors. La femme qu'il aimait venait d'entré dans la chambre d'abord surprise et ensuite soulagée

elle lui sauta dans les bras et lui présenta l'enfant. Il lui donna alors pour deuxième prénom Meliane. Et ce fut le début de son histoire.

EXTRAIT

2

Une rentré mouvementé

L'aube se lève la forêt s'éveille doucement, les rayons du soleil danse a travers les feuilles des arbres, tout paraît si calme. Deux silhouette sont face à face, une ombre noire et Ailly Marcia. L'ombre forma une main devant la jeune fille et la lui tendit.

– Viens à moi Arwen. Viens à moi ? Souffla une voix Mélodieuse.

– Qui est Arwen ? demanda Ailly.

– Vient à moi.

L'ombre s'évapora sous le soleil radieux. La jeune fille ferma les yeux et se réveilla. Elle était dans sa chambre. Les rayons de soleil transperçaient la fenêtre et éclairait la pièce. Ailly se massa la tête, c'était la première fois qu'elle se réveillait en sursaut et que surtout elle rêvait de cette ombre et cette voix. Mais elle ne s'en soucia pas et se leva pour rejoindre la cuisine se préparer un bon petit déjeuner. Comme à son habitude la tête dans le brouillard elle prépara un bol jusqu'à ce qu'une sonnerie tonitruante la « réveilla », c'était le réveille de Ryan, son cousin, un

accro du rock, enfin pas vraiment, il avait installé cette sonnerie en disant qu'il était sûr que comme ça il se réveillerait. Ailly ne se préoccupa pas et continua de petit déjeuner jusqu'au moment où un bruit dans la chambre de son cousin l'interpela. Arrivée devant la porte de la chambre de Ryan, elle l'entendait se plaindre. La raison ? Et bien c'est qu'il était allongé par terre la seule chose qu'on voyait en entrant était sa belle crinière blonde. Il était tombé la tête la première, le réveil était toujours en train d'hurler à côté de lui. Elle l'éteignit et tendit une main à Ryan.

– Merde ! hurla-t-il avant de se relever.

– Allez, debout ! Et surveille ton langage ! La prochaine fois, met le plus près de ton lit.

Il commença à se relever quand il vit l'heure affichée, il courra s'habiller sans se préoccuper de sa cousine et se précipita vers la cuisine. La jeune fille n'avait pas compris sa rapidité soudaine, elle prit le réveil pour l'éteindre quand elle vit l'heure affichée, elle comprit la réaction de son cousin, il avait une heure d'avance, elle regarda de plus près les fils, ils étaient sectionnés. Elle fila alors dans sa chambre finir de se préparer comme à son habitude elle s'habilla simple, c'est dire gros sweet noir et jean sans maquillage, pour elle le maquillage était surfait même si ses amis la suppliait d'en mètre qu'un minimum. Elle rejoignit Ryan qui, toujours aussi pressé, ne l'écoutait pas une seconde lorsqu'elle essayait de lui expliquer que son réveil n'était pas à la bonne heure. Rien à faire il était persuadé qu'ils étaient en retard, du coup elle abandonna. Ailly ouvrit la porte par réflexe avant même que quelqu'un frappe, et comme chaque matin Cindy et Sandy, ses

amies, deux jolies filles aux cheveux d'or identiques, étaient devant la porte. La première, Cindy, était vêtue d'une robe rose en laine et d'un manteau blanc, la deuxième, Sandy, avait la même robe mais en violet Cindy avait les yeux d'un magnifique bleu ciel et Sandy les avaient vert émeraude.

– Salut tout le monde, Dit Sandy.

– Salut, Répondit Ryan épuisé.

– T'est bien réveillez aujourd'hui. T'est pressé d'aller en cours ?

– Bien sûr que non ! On est en retard ça m'étonne même que vous soyez là à huit heures on commence à neuf heures aujourd'hui ?

– Pas du tout, répliqua Cindy, Il n'est pas encore huit heure il reste encore un quart d'heure.

Ailly se chaussa de ses baskets et ce précipita dehors avant d'entendre les railleries de Ryan. Les quatre adolescents longèrent les rues gelées de Provins, Ryan reçus les moqueries des jumelles après s'être fait bêtement avoir par sa cousine et son manque d'écoute envers elle, plus loin ils virent Willy, le meilleur ami de Ryan et par là, le meilleur ennemi de sa cousine, il les attendait.

– Salut tout le monde, saluât-il.

– Salut Willy.

Willy Megan est en première, il a dix-sept ans et est plus âgé que les quatre autres. Ailly, elle, à quinze ans et son cousin, lui, à seize-ans. Ils partagent le même établissement depuis qu'ils sont petits la mère de Ryan a recueillie Ailly en ayant juré sur la tombe de sa mère de la protéger pour, on ne sait quel raison, son mari est l'oncle d'Ailly, le frère de sa mère, quand elle était petite elle lui demandait souvent

comment était sa mère mais il lui répondait toujours qu'elle donnait toujours tout pour les autres mais jamais pour elle et s'arrêtait là. Depuis quelque temps sont oncle et sa tante on trouvés un travail qui demande beaucoup d'heures, c'est la raison pour laquelle ils sont très rarement là, elle est donc toujours seule avec Ryan jusqu'à ce qu'ils rentrent, c'est-à-dire tard le soir et ne les voyait pratiquement jamais. Cindy et Sandy Melle sont jumelles, elle se connaissent depuis l'enterrement de la mère d'Ailly, elle était partie se réfugier dans la forêt quand elle est tombée sur les jumelles, elles étaient près d'une rivière et faisaient danser autour d'elles l'eau par le flux de leurs mains. Quand elles l'ont vue les jumelles lui ont demandées de garder le secret. Elles avaient leurs parents avec elles mais ils ont tout de suite eu confiance en la jeune fille ce qui les avaient d'ailleurs étonnées toutes les trois. Elles lui ont expliquées alors qu'elles venaient ici pour se comporter comme des humains. Mais la surprise ne s'arrêtait pas là. En rentrant chez eux ils avaient remarqués qu'ils habitaient les uns à côté des autres. Elles ont seize ans et sont, elles aussi, dans le même établissement. Pendant tout le trajet les cinq adolescents discutèrent de leurs vacances passées certain avec leurs parents à la plage ou dans les montagnes et les autres avec des amis. Les rues de provin étaient habillées d'un beau manteau blanc, rien de tel pour agacer Cindy qui avait mis des ballerines. Quand à Ailly elle ne supportait tout bonnement pas la neige qui tombait. Le lycée n'était pas très loin on voyait les murs en pierre des bâtiments et l'immense portail. Dans la cour du lycée qui était remplie d'élèves, la moitié, sans que personne ne le sache, sont des créatures d'un autre

monde. Comment ils le savent ? Grâce aux dons des jumelles et certaines de leurs connaissances biens sûrs. Trois jeune sortir d'un groupe et arrivèrent vers celui de notre héroïne. La jeune fille aux long cheveux noirs était Mayu Sullivan, c'est un lutin, Ailly l'avait rencontrée alors qu'elle se baladait dans la forêt avec les jumelles et Ryan. Elle était assise au pied d'un arbre entrain de lire un livre sa minuscule taille et ses oreilles tirées en arrière la trahissait, ses cheveux était mis long et noir, elle avait aussi quelques petites tâches de rousseur sur les joues. Quand elle les vit, elle se transforma en humaine, les jumelles lui racontèrent qu'elles étaient, elles aussi nées dans le même monde du nom de Tamissallia, dans une ville du nom de Nylia. Mayu leur avait expliquée alors qu'elle venait d'une toute petite ville du nom de Litelya dans les plaines de Litterolya. A la droite de la jeune fille était Antoine Donne il a les cheveux mis-long argenté noirs, Antoine est aussi un lutin. La jeune fille et ses amis l'ont rencontré lorsque Mayu les avait emmené chez elle, toute sa famille étaient la sous leur forme originel. Antoine était parmi eux, il est le fils de leurs amis de famille c'est la qu'ils ont fait connaissance tout le monde était paniqués par la présence d'Ailly et de ses amis ils leur ont tout expliqué et leur on promit de garder le secret. La famille les crue eux aussi, Ailly s'attendait plus à des tests ou quelque chose dans le genre mais rien. Le dernier a la gauche de Mayu était Jeremy Hernandez il avait les cheveux aussi noire que l'ébène et ses yeux étaient noisette, ce qui le différenciait beaucoup des autres qui avaient pour la majorité les yeux de couleur clair. Jeremy est un garçon mi-vampire, mi-

humain leur rencontre a été assez brutal. Mayu arriva et bouscula Antoine qui était juste à coté d'elle.

– Salut ça va ? S'exclama-t-elle.

– Oui et toi, répondit automatiquement Ailly.

– Très bien. Dit, tu sais Kalia Figari la petite démone louve en terminal.

– Non.

– Mais si, ah non c'est vrai tu es humaine toi, j'avais oublié. Enfin bref elle est sortie avec Gary l'intello à lunette de seconde pendant les vacances.

– Non ce n'est pas vrai ! S'étonnèrent les jumelles.

– T'es sûr que c'est Kalia Figari ? Demanda Sandy.

– Sur.

– Non Kalia Figari la star des terminales, le supère canon dont tous les garçons sont fous ? Demanda Cindy.

– Mais oui ! Si je vous le dit !

– Tu as vus ça on est humain hop on te met de côté, Dit Ailly à Antoine.

– Et encore ça c'est rien même les garçons sont mit de côté, lui répond-il.

– Quoi que ça c'est normal, si c'est un truc que seule nous les filles ça concerne, ce n'est pas à un garçon qu'on va le dire.

– C'est bon vous avez fini de vous plaindre, bien je disais donc Gary c'est l'intello le plus moche de toute la galaxie de tout le monde entier. C'est même la honte de tous les vampires...

Cindy regarda Jeremy, qui n'écoutait pas il était bien trop passionné par sa conversation avec Ryan.

– Et elle est sortie avec ça, Continua Cindy.

– Et ouais.

– dites les filles on va en cours ou vous discutez encore longtemps ? Déclara Antoine.

– Eh ! Si t'est pas content tu n'a qu'a allez voir ailleurs si j'y suis. S'énerva le jeune lutin.

– Tes réflexions sont nul tu sais.

– Qu'est-ce qu'il peut m'énerver celui-là !

Les filles entrèrent dans le hall et se dispersèrent pour rejoindre leur salle respective. Les garçons arrivèrent après qu'elles se soient séparées et Mayu jeta un regard noir à Antoine qui passa à côté d'elle. Les deux lutin était bien connu pour se disputer entre au grand désespoir de leurs parent, le père de Mayu avait même supplié Ailly et Ryan de changer le comportement des deux fortes têtes mais rien à faire. Ailly partit en salle d'histoire de la magie. Ailly ne comprenait pas pourquoi il faisait ce genre de cour alors qu'eux, les humains, ne savent Pratiquement rien du monde magique et que les créatures magiques, telle que ses amis, se cachent des humains. Enfin c'est son premier cour de la matinée elle ne va rien dire et s'occuper plutôt de son cour avec Mayu et Jérémy, ses deux meilleurs amis. Les trois amis entrèrent dans une salle des plus étranges. Des bougies de cire flottaient dans les airs, elles étaient toutes identiques avec des symboles étranges, la jeune fille était toujours autant fascinée par ces objets magiques, après deux ans passées ici. Elle s'installa à une table en compagnie de ses amis. La porte s'ouvrit alors en grand et une jeune femme entra, elle était grande et belle, des cheveux long en paille d'or qui lui tombaient au bas du dos, vêtue d'une longue robe bleu, un peu léger pour cette fin décembre. C'était

une nymphe de la forêt, on les reconnaîtent grâce à leur marque sur leur bras représentant des feuilles entrelacées.

– Bonjour tout le monde. J'espère que vos vacances de noël se sont bien passées. Bien, dites-nous ce que vous avez retenu des leçons d'avant les vacances. Mademoiselle Sullivan !

Mayu leva la tête vers la prof.

– Nous savons que le monde magique renferme plusieurs types d'êtres magiques....

– C'est déjà pas mal mais vous pouvez mieux faire mademoiselle Sullivan. Nous avons appris bien plus que cela voyons, La coupa Mme Fandora.

Mayu s'assit, pas très loin derrière eux Willy se retenait de rire, a coter de lui deux grosse brute du nom de Hans et Gary l'imitait, Ailly les avait bien vu. Il n'en ratait pas une pour se moquer d'elle et de ses amis le petit lutin se retourna vers son amie.

– D'est le premier jour de la rentré je la déteste encore plus celle-là. Je n'ai même pas eu le temps d'ajouté quelque chose, s'emporta-t-elle.

– mademoiselle Sullivan nous ne sommes pas dans un salon de thé !

Mayu n'en revenait pas la prof en avait encore qu'après elle.

– Mme puis-je continuer ? demanda alors Willy.

Ailly et ses amis le fusillèrent du regard alors que la prof elle le regardait d'un œil attendrit.

– Bien sûr Mr Megan, nous vous écoutons.

– Le monde Magique, connu sous le nom de Tamissalia, es constituer de plusieurs peuple, la vallée des fées, des nymphes, les montagnes des nain et

encore plein d'autre mais le principale es le royaume d'Amalya ou la grande reine Elnaldi a vu le jour et a régner pour le plus grand bonheur de son peuple.

Ailly n'en revenait pas il fallait toujours qu'il exagère celui-là, le jeune homme regarda La belle brune un sourire mauvais sur le visage rien de tel pour énerver Mayu et Ailly, Jérémy lui n'écoutait déjà pu depuis que le court avait commencé.

– C'est très bien Mr Megan, c'est nettement mieux que Sullivan. Mayu se retourna vers sa table et posa la tête sur son bureau.

– Sullivan ! On ne pose pas la tête sur la table se sera une heure de retenu ! Oh et je vous rappelle que demain on visitera la chapelle qu'a construit les elfes de Tamissalia, la chapelle d'Elédwine.

Mayu se révéla encore plus énervé que tout a l'heure. Tout le long du court, Mme Fandora interrogeait Mayu en la coupant à chaque fin de phrase ou encore à lui faire connaitre ses erreurs en l'humiliant devant tout le monde. Willy et ses amis en profitait pour se faire passer pour des anges, alors que derrière le dos de la prof il jetait des espèces de bout de gomme sur le petit groupe d'amis. Cela durait depuis leur rentré en seconde, Mme Fandora ne ratait pas une seul seconde pour lui pourrir la vie et quand a Willy c'était pareil mais pour Ailly, on croirait qu'il son de la même famille c'est deux-là. Le court finis les trois amis sortirent de la salle, bousculer bien sûr comme d'habitude par Willy et sa troupe. Jérémy partit en anglais tant dis que les filles se dirigèrent vers la salle de physique chimie.

– Dîtes, on a quoi là ? Demanda Mayu.

– Je sais qu'on est la rentrée mais quand même t'exagères pas un peu, souri Sandy qui venait de les rejoindre.

– Non c'est cette prof qui ma troublée. Encore.

– C'est vrai qu'elle est sévère, opina Ailly, et se Willy si je pouvais le faire disparaître crois moi je le ferais.

– bon dépêchez-vous on va être en retard.

Elles se dépêchèrent toute les trois d'aller en cours. En arrivant toute les place était prise il ne restait que deux place a la table de Ryan et Antoine et une autre a coter d'une jeune fille a la peau mate, Sandy alla s'installé a coter d'elle tandis que Mayu et Ailly s'installèrent au coter d'Antoine et Ryan.

– Salut les garçons ça va ? Demandèrent deux filles devant eux.

Les deux filles se ressemblai comme deux goutte d'eau, Ailly pensa a des jumelle, Elles étaient toute deux blonde, les cheveux long coiffé en demi-queue de cheval attaché par un ruban rouge elles étaient vêtue d'un débardeur blanc et d'une jupe courte en jean, « elles ne doivent pas avoir froid elles. dit donc », songea la jeune fille, elles avaient toute les deux une veste en jean noir identique, leur beauté était telle que les garçons tombèrent sous leur charme.

– Oui et vous les filles, Bavèrent Ryan et Antoine.

« *Quelle bande de lèche botte c'est deux la et le pire c'est quelle son belle on ne pourra même pas les charrier Mayu et moi* ». La porte s'ouvrit et un homme, pas très grand, vêtu d'un vieux costume, entra.

– Bonjour tout le monde joyeux noël déjà, Dit-il, bien aujourd'hui nous allons parler de la densité...